



# SÍNTESIS DE MEDIOS ELECTRÓNICOS

MATUTINA	TV
<i>Miércoles 9 de julio de 2008</i>	
<b>EL.</b> Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)	<b>NT.</b> Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión)
<b>PIQ.</b> Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR)	<b>TVA.</b> Hechos am, Canal 7 (TV Azteca)
<b>PC.</b> Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio)	<b>NC.</b> Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica)
<b>AI.</b> Al Instante (Radio Capital 1450 am)	<b>V10.</b> Visión 10 (Cable Com)
<b>MR.</b> Magazine Radio (1120 AM Grupo ACIR)	

## POLÍTICA

El Senador **Guillermo Tamborrel** aprobó una ley y fue el primero en violarla, al regalar juguetes a niños y poner su foto y la de su partido. El Senador piensa que con el fuero nadie le puede hacer nada, asegura que es inocente de cualquier acusación, pero ayer lo castigó el IEQ con 99 mil pesos. El PAN fue absuelto de sanciones. (NT)

Difiere el Senador **Guillermo Tamborrel** sobre la resolución del IEQ, por lo que acudirá a los tribunales en su defensa. Dijo que respeta al instituto pero no comparte su decisión, pues considera que se extralimitó. (NT)

Consideran algunos actores políticos, incluso del PAN, que la resolución del IEQ en contra de **Guillermo Tamborrel** estuvo apegada a derecho. El denunciante **Raúl Ríos**, expresó su gusto por esta decisión. (NT)

## SOCIEDAD

El sueño del gobierno, el sueño, es que el próximo año, aunque sea, llegue a la mitad el proyecto de Acueducto 2, con el que dicen que vamos a tener agua garantizada por muchos años. Hoy el avance es apenas del 25% porque la obra está retrasada por muchos factores, pero hoy anunciaron una inversión más para que el agua llegue a donde era muy difícil que llegara, con el sistema Paraíso-La Noria. (NT)

El Señor vocal (de la CEA), **Manuel Urquiza**, dice que son mínimas las familias que enfrentan problemas de desabastecimiento de agua, gracias a las obras de infraestructura. (NT)

Salía Licea, quien vive en la colonia Valle Dorado en Corregidora enfrenta desde hace diez años la falta de agua potable. (NT)

Una ama de casa de 40 años de edad, **Rocío Elizondo**, fue víctima de una descarga eléctrica cuando barría la azotea de su casa. Sufrió quemaduras de primer grado en brazos y rostro. (NT)

**Adrián Cázares**, director operativo de la dirección de gestión de emergencias de la Secretaría de Seguridad Ciudadana aseguró que las lluvias van a seguir, de moderadas a fuertes. Hasta hoy se han reportado afectaciones menores como deslaves y encharcamientos en algunas zonas. (NT)

El servicio meteorológico anuncia que la onda tropical número 11 invade el centro de la República mexicana, por lo que seguirán las lluvias. (NT)

A pesar de que la lluvia no ha cesado, los queretanos deben continuar con sus actividades cotidianas y cubrirse con lo que tengan a mano. (NT)

En la comunidad de San Pedro mártir, se quejan de que cada vez que llueve, se genera una gran laguna en la entrada, que impide entrar y salir, pues esto se encuentra en la misma entrada. (NT)

Santa Rosa Jáuregui ha sido la zona más afectada por las lluvias de esta temporada, no sólo en Nueva Santa Rosa, sino también en la zona centro de la delegación. (NT)

Pese a que las autoridades se comprometieron a apoyar a familias afectadas por las lluvias, no se ha recibido lo necesario, como en el caso de la colonia Jardines de San José, donde una señora perdió su vivienda y lo que había adentro. (NT)

Para la gente que vende sus productos en la calle, han bajado sensiblemente las ventas. (NT)

En Querétaro, 22 mil personas viven con alguna discapacidad, lo que representa el 1.58%. En Arroyo seco es donde el porcentaje es mayor, seguido de Querétaro y San Juan del Río. (NT)

## **MUNICIPIOS**

El municipio de Querétaro firmó un convenio con una empresa que dará apertura a 30 plazas para personas con discapacidad. (NT)

## **ECOLOGÍA Y SALUD**

El municipio de Corregidora estableció 50 puntos para concentrar las pilas que ya no funcionan. Es el primer municipio que establece este mecanismo, en convenio con una empresa particular. (NT)

Cada vez más aparatos electrónicos usan pilas, pero cuando dejan de ser útiles, no deben ser arrojadas a la basura, por ser muy peligrosas para el medio ambiente y los organismos vivos. Si las pilas se reciclan, puede recuperarse el mercurio y confinar el resto. (NT)

Cada año mueren 160 mil personas en México, por enfermedades cardíacas. (NT)